

Sportgemeinschaft beim Bundesradspportreffen



Radelnde Botschafter des Flughafens

Sportliche Kollegen: Bereits seit mehreren Jahren nehmen Vertreter der Flughafen-Sportgemeinschaft am Bundesradspportreffen teil, das in diesem Jahr in Werne an der Lippe stattfand.

Gemeinsam mit insgesamt rund 1.250 Teilnehmern aus ganz Deutschland legten Andreas Mugge, Erik Stenzel (beide OZV) und Bernhard Herzog (OZBE) dabei an sechs Tagen insgesamt rund 850 Kilometer auf dem Zweirad zurück. Jörg Bongartz (OZBE) musste leider verletzungsbedingt aussteigen. Unterstützt wurde die Sportgemeinschaft von einem ehemaligen FDG-Kollegen: Walter Rolle konnte das Tempo mit seinen 74 Jahren immer noch locker mitgehen und legte an vier Tagen 430 Kilometer zurück.

„Dank guter Fitness und ausreichender Vorbereitung haben wir jedes Etappenziel erreicht“, berichten die radelnden Kollegen. Und weiter: „Neben dem sportlichen Aspekt ist es für uns wichtig, den Verein des Flughafens auch außerhalb unserer Region zu präsentieren.“

Die Radsportler der Sportgemeinschaft Flughafen Düsseldorf e.V. trainieren von März bis Oktober an Wochenenden, Feiertagen sowie bei bundesweit ausgeschriebenen Veranstaltungen – feste Trainingszeiten haben sie keine.



Die Radsport-Kollegen Stenzel, Herzog, Rolle und Mugge. (v.l.)

Bei Interesse oder Rückfragen steht Erik Stenzel unter der internen Rufnummer -2420 zur Verfügung. Nähere Informationen zu dem Radsporttreffen gibt es im Internet unter bundesradspportreffen2014.de.